

Le président syrien dénonce l'échec de l'ONU en matière de maintien de la paix



Damas, 5 mars (RHC-PL) Le président syrien Bachar el-Assad, a déploré que l'ONU n'a pas réussi à protéger la souveraineté des États membres, à empêcher les guerres et à garantir la paix et la justice dans le monde.

Dans une interview accordée à la télévision publique portugaise et diffusée ce mardi à Damas, Bachar el-Assad a accusé les gouvernements occidentaux de mauvaise volonté dans la lutte contre le terrorisme. De plus, il a critiqué la décision étasunienne d'entraîner et d'armer 5000 recrues hostiles au gouvernement syrien et il a averti que les terroristes vont bénéficier du soutien de ce contingent.

Le président syrien a également condamné les campagnes de dénigrement de la presse occidentale contre Damas, et il a mis en exergue la volonté de son gouvernement de résoudre pacifiquement le conflit, par le dialogue et la réconciliation nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48503-le-president-syrien-denonce-lechec-de-lonu-en-matiere-de-maintien-de-la-paix>



Radio Habana Cuba